

正面

Mobile Phone Wireless Charging Sterilizing Box Operating instruction

Thank you for purchasing the Mobile Phone Wireless Charging Sterilizing Box. Please read the instructions carefully before using this product.

Specifications

Product name: Mobile Phone Wireless Charging Sterilizing Box

Wireless Output: 15 W Input: 5V/3A 9V/3A (max)

Size: 210 x 120 x 62 mm UV light output: 2 W

Colour: White / Black Weight: 502 g

Rated frequency: 110-205 kHz Material: ABS+PC

Transmission distance: ≤ 6 mm Wireless charge conversion rate: 73%

In the Box

Mobile phone wireless charging sterilizing box x 1
USB type-C cable 1.2 m x 1
Instructions x 1
Pipette x 2

Quick Guide

1. Connect the supplied data cable, switch on the power supply, and the product will be in the default wireless charging mode; the red LED lights up.
2. Place the items to be sterilized into the sterilizing box and close the lid. There are two sterilizing modes:
 - ① 18-minute sterilizing: press the button on top of the lid; the buzzer emits a beep tone, the blue LED lights up and the 18-minute sterilizing mode starts.
 - ② 30-minute sterilizing: press the button on top of the lid twice; the buzzer emits two beep tones, the green LED lights up and the 30-minute sterilizing mode starts.
3. After sterilization is completed after 18 or 30 minutes, the built-in buzzer beeps three times.

4. Aromatherapy function: before sterilization, use the supplied pipette to drip 2 or 3 drops of essential oil into the aromatherapy compartment in the box for the aromatherapy function.

5. Wireless charging function: charge your smartphone wirelessly by placing it on the centre mark of the lid. In wireless charging mode the red LED lights up.

6. The device can be used for wireless charging and sterilizing at the same time. In this case, the red and green or red and blue LEDs light up.

Detailed Instructions

Before use, connect the supplied data cable and turn on the power supply. The product turns on in default wireless charging mode and the red LED lights up for 30 seconds. Then it changes into standby mode. If the red LED does not light up, check whether the charging cable or charging plug is functional. The LEDs are red, green and blue.

Mode	Indicator light
Standby mode (no load after power on)	Red LED turns on for 30 seconds, then the product changes into standby mode
Wireless charging mode	Red LED turns on
18-minute sterilization mode	Blue LED turns on
30-minute sterilization mode	Green LED turns on
Wireless charging plus 18-minute sterilization mode	Red and blue LEDs turn on
Wireless charging plus 30-minute sterilization mode	Red and green LEDs turn on

Sterilizing

1. Place mobile phones or other items to be sterilized inside the box and close the lid.
2. 18-minute sterilizing: press the button on top of the lid; the buzzer emits a beep tone and the blue LED lights up. The ultraviolet light inside the box lights up for sterilization.

After sterilization is completed, the buzzer beeps three times.

3. 30-minute sterilizing: press the button on top of the lid twice; the buzzer emits two beep tones and the green LED lights up. The ultraviolet light inside the box lights up for sterilization. After sterilization is completed, the buzzer beeps three times.

4. Sterilization completed: after the 18-minute or 30-minute sterilization process the buzzer emits three beep tones.

5. Press and hold the button on top of the lid for 3 seconds if the sterilization process needs to be stopped. After the beep tones, the green or blue LED will go out and sterilization stops. Open the lid and take out the contents from the box.

6. Before sterilization starts, drip 2 or 3 drops of essential oil into the aromatherapy compartment in the box for the aromatherapy function.

7. The lid closes automatically during UV sterilization.

Magnetic switch

1. If during operation the lid is opened, the sterilizing box automatically turns off the UV light to prevent injury to persons, particularly eyes.
2. When the lid of the sterilizing box is closed, it will automatically turn on the UV light again to continue sterilizing.

Warm-up Period

*A maximum of two or three drops of essential oil may produce the aromatherapy effect. Do not use excessive amounts of essential oil.

*Do not use essential oil containing alcohol (such as eau-de-Cologne, etc.) to avoid adverse effects on the surface of the mobile phone.

* If during operation the lid is opened, the sterilizing box automatically turns off the UV light to prevent injury to persons. When the lid of the sterilizing box is closed, it will automatically turn on the UV light again to continue sterilizing.

*If the product has not been used for a long time, the UV light may need up to 10 minutes to warm up when sterilization starts. After the warm-up period, the UV light will automatically light up.

Wireless Charging

After switching the product on, the default mode is wireless charging, and the red LED lights up. The device will be in standby mode for 30 seconds. The wireless charging mode is shown by the red LED lighting up.

1. Make sure that the lid of the product is closed, turn the display of the phone up, and place the back wireless charging area on the charging sign (the wireless charging area of the phone is generally in the centre of the back).
2. When the wireless charging module detects the phone, it will emit a beep tone to indicate that the phone is placed correctly. After approximately 1 to 2 seconds, the phone will display a charging prompt and start charging. If you did not hear the beep tone, try moving the phone to ensure that the wireless charging area is aligned with the charging sign on the lid.
3. If you pick up the phone during the charging process, charging will be terminated. The device can be used for wireless charging and sterilizing at the same time.

Matters needing attention:

*Do not disassemble the product.

*Do not use this product in high temperature or humid environment and keep it away from fire and water.

*This product is only suitable for smartphones supporting the wireless charging function.

*If the mobile phone does not support the wireless quick charge function, it will automatically adjust to the charging efficiency of the mobile phone itself.

*The charging contact surface on the back of the mobile phone shall not contain metal substances, such as iron sheet, ring and metal protective case.

Made in China

反面

Sterilisationsbox zum gleichzeitigen drahtlosen Laden von Smartphones Bedienungsanleitung

Vielen Dank für den Kauf der Sterilisationsbox zum gleichzeitigen drahtlosen Laden von Smartphones. Lesen Sie die Anleitungen aufmerksam durch, bevor Sie dieses Produkt verwenden.

Technische Daten

Produktname: Sterilisationsbox zum gleichzeitigen drahtlosen Laden von Smartphones

Drahtlosleistung: 15 W Eingang: 5V/3A 9V/3A (max.)

Abmessungen: 210 x 120 x 62 mm UV-Licht Leistung: 2 W

Farbe: Weiß / Schwarz Gewicht: 502 g

Nennfrequenz: 110 - 205 kHz Material: ABS+PC

Übertragungsbereich: ≤ 6 mm Drahtlos-Laderate: 73 %

Lieferumfang

Sterilisationsbox zum gleichzeitigen drahtlosen Laden von Smartphones x 1
USB-C-Kabel 1,2 m x 1
Bedienungsanleitung x 1
Pipette x 2

Kurzanleitung

1. Schließen Sie das mitgelieferte Datenkabel an und schalten Sie die Stromversorgung ein, damit beginnt sich das Produkt in den drahtlosen Standard-Lademodus; nach dem Einschalten leuchtet die rote LED.
2. Legen Sie die zu sterilisierenden Gegenstände in die Sterilisationsbox und schließen Sie den Deckel. Es gibt zwei Sterilisationsmodi:
 - ① 18-Minuten-Sterilisation: Drücken Sie die Taste oben auf dem Deckel; der Summer gibt einen Signalton ab, die blaue LED leuchtet und der 18-Minuten-Sterilisationsmodus beginnt.
 - ② 30-Minuten-Sterilisation: Drücken Sie zweimal die Taste oben auf dem Deckel; der Summer gibt zwei Signaltöne ab, die grüne LED leuchtet und der 30-Minuten-Sterilisationsmodus beginnt.
3. Nachdem die Sterilisation nach 18 bzw. 30 Minuten abgeschlossen ist, ertönt der eingebaute Summer dreimal.

4. Aromatherapie-Funktion: Tröpfeln Sie vor der Sterilisation mit der mitgelieferten Pipette 2 oder 3 Tropfen ätherisches Öl in das Aromatherapiefach in der Box.

5. Drahtlos-Ladefunktion: Laden Sie Ihr Smartphone drahtlos auf, indem Sie es auf die mittlere Markierung des Deckels legen. Im Drahtlos-Lademodus leuchtet die rote LED.

6. Das Gerät kann gleichzeitig zum drahtlosen Laden und Sterilisieren verwendet werden. In diesem Fall leuchten die rote und grüne oder die rote und blaue LED.

Detaillierte Anleitungen

Schließen Sie vor der Verwendung das mitgelieferte Datenkabel an und schalten Sie die Stromversorgung ein. Das Produkt schaltet sich im drahtlosen Standard-Lademodus ein und die rote LED leuchtet für 30 Sekunden. Dann wechselt das Produkt in den Standby-Modus. Wenn die rote LED nicht leuchtet, überprüfen Sie bitte, ob das Ladekabel oder der Ladestecker funktionsfähig ist. Die LEDs leuchten rot, grün und blau.

Modus	Anzeige
Standby-Modus (keine Last nach dem Einschalten)	Rote LED leuchtet für 30 Sekunden, dann wechselt das Produkt in den Standby-Modus
Drahtlos-Lademodus	Rote LED leuchtet
18-Minuten-Sterilisationsmodus	Blaue LED leuchtet
30-Minuten-Sterilisationsmodus	Grüne LED leuchtet
Drahtlos-Lademodus plus 18-Minuten-Sterilisationsmodus	Rote und blaue LEDs leuchten
Drahtlos-Lademodus plus 30-Minuten-Sterilisationsmodus	Rot und grüne LEDs leuchten

Sterilisieren

1. Legen Sie Mobiltelefone oder andere zu sterilisierende Gegenstände in die Box und schließen Sie den Deckel.
2. 18-Minuten-Sterilisation: Drücken Sie die Taste oben auf dem Deckel; der Summer gibt einen Signalton ab und die blaue LED leuchtet. Das ultraviolette Licht im Inneren der Box leuchtet für die Sterilisation. Nach Abschluss der Sterilisation gibt der Summer drei Signaltöne ab.

3. 30-Minuten-Sterilisation: Drücken Sie zweimal die Taste oben auf dem Deckel; der Summer gibt zwei Signaltöne ab und die grüne LED leuchtet. Das ultraviolette Licht im Inneren der Box leuchtet für die Sterilisation. Nach Abschluss der Sterilisation gibt der Summer drei Signaltöne ab.

4. Sterilisation abgeschlossen: Nach dem 18-minütigen oder 30-minütigen Sterilisationsvorgang gibt der Summer drei Signaltöne ab.

5. Halten Sie die Taste oben auf dem Deckel für 3 Sekunden gedrückt, wenn der Sterilisationsprozess unterbrochen werden soll. Nach den Signaltönen erlischt die grüne oder blaue LED und die Sterilisation wird beendet. Öffnen Sie den Deckel und entnehmen Sie den Inhalt aus der Box.

6. Tröpfeln Sie vor Beginn der Sterilisation 2 oder 3 Tropfen ätherisches Öl für die Aromatherapiefunktion in das Aromatherapiefach in der Box.

7. Der geöffnete Deckel schließt sich während der UV-Sterilisation automatisch.

Magnetschalter

1. Wenn während des Betriebs der Deckel geöffnet wird, schaltet die Sterilisationsbox das UV-Licht automatisch aus, um Verletzungen, insbesondere der Augen, zu vermeiden.
2. Wenn der Deckel der Sterilisationsbox geschlossen wird, schaltet sich das UV-Licht automatisch wieder ein, um die Sterilisation fortzusetzen.

Aufwärmphase

*Maximal zwei oder drei Tropfen ätherisches Öl können die aromatherapeutische Wirkung erzielen. Verwenden Sie nicht zu viel ätherisches Öl.

*Verwenden Sie kein alkoholphaltiges ätherisches Öl (wie z.B. Eau-de-Cologne usw.), um nachteilige Auswirkungen auf die Oberfläche des Mobiltelefons zu vermeiden.

* Wenn während des Betriebs der Deckel geöffnet wird, schaltet die Sterilisationsbox automatisch das UV-Licht aus, um Verletzungen zu vermeiden. Wenn der Deckel der Sterilisationsbox geschlossen wird, schaltet sich das UV-Licht automatisch wieder ein, um die Sterilisation fortzusetzen.

* Wenn das Produkt längere Zeit nicht benutzt wurde, kann es bis zu 10 Minuten dauern, bis sich das UV-Licht zu Beginn der Sterilisation aufwärmt. Nach der Aufwärmphase leuchtet das UV-Licht automatisch.

Drahtlos-Laden

Nach dem Einschalten des Produkts ist der Standardmodus das drahtlose Laden und die rote LED leuchtet. Das Gerät befindet sich für 30 Sekunden im Standby-Modus. Der Drahtlos-Lademodus wird durch die rote LED angezeigt.

1. Vergewissern Sie sich, dass der Deckel des Produkts geschlossen ist, drehen Sie das Display des Telefons nach oben und platzieren Sie den hinteren Drahtlos-Ladebereich auf dem Ladezeichen (der Drahtlos-Ladebereich des Telefons befindet sich im Allgemeinen in der Mitte der Rückseite).
2. Wenn das Drahtlos-Lademodul das Telefon erkennt, gibt es einen Signalton ab, um anzuzeigen, dass das Telefon korrekt platziert ist. Nach etwa 1 bis 2 Sekunden zeigt das Telefon eine Ladebestätigung an und beginnt mit dem Aufladen. Wenn Sie den Signalton nicht gehört haben, versuchen Sie, das Telefon zu bewegen, um sicherzustellen, dass der Drahtlos-Ladebereich mit dem Ladezeichen auf dem Deckel ausgerichtet ist.
3. Wenn Sie das Telefon während des Ladevorgangs in die Hand nehmen, wird der Ladevorgang beendet. Das Gerät kann gleichzeitig zum drahtlosen Laden und zur Sterilisation verwendet werden.

Bitte beachten:

*Demontieren Sie das Produkt nicht.

*Benutzen Sie dieses Produkt nicht bei hohen Temperaturen oder in feuchter Umgebung und halten Sie es von Feuer und Wasser fern.

*Dieses Produkt ist nur für Smartphones geeignet, die die Drahtlos-Ladefunktion unterstützen.

*Wenn das Smartphone Drahtlos-Schnellladen nicht unterstützt, passt sich das Gerät automatisch an die Ladeleistung des Telefons an.

*Der Ladekontakt auf der Rückseite des Smartphones darf kein Metall enthalten.

Hergestellt in China